

Alpicat instala nuevos pasos de cebra elevados en la población

ALPICAT · El Ayuntamiento de Alpicat ha instalado nuevos pasos de cebra elevados en calles céntricas de la población para facilitar el cruce de los peatones y obligar a los automovilistas a reducir la velocidad.

Estos nuevos pasos se han instalado en la calle Mossèn Cinto, una de las más transitadas de la localidad y por donde se había detectado que los coches circulaban a una velo-

cidad muy elevada con el consiguiente peligro de accidentes.

La primera calle donde se pusieron pasos de este tipo fue en la calle Lleida y está previsto que próximamente se instalen en la calle Enric Granados. Según el alcalde, Pau Cabré, estos pasos "han funcionado de cine" en la calle Lleida, al lograrse que los coches reduzcan hasta 50 kilómetros por hora.



SÍLVIA BÚTIA

Los pasos se han colocado en la calle Mossèn Cinto